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REQUERIMENTO N° 168/2025

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio do presente ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr. Robison José Coelho, a
fim de que sejam prestadas as seguintes informações sobre os trapiches da Avenida Ministro Victor
Konder (Beira-Rio): 1) O Município tem conhecimento sobre a precariedade estrutural dos trapiches da
Beira-Rio?  2)  O  Município  tem  interesse  em  realizar  a  revitalização  dos  trapiches,  levando  em
consideração o aspecto histórico, social, cultural e turístico? 3) Já houve licitação para a revitalização do
espaço?  4)  Caso  a  resposta  seja  positiva:  4.1)  Qual  o  valor  previsto  para  a  realização  da  obra  de
revitalização? 4.2) Qual o prazo estimado para a conclusão? 4.3) O projeto de revitalização levou em
consideração o aspecto histórico,  social,  cultural  e  turístico? 4.4)  Favor  encaminhar  cópia do projeto
arquitetônico; 4.5) Favor encaminhar cópia do processo licitatório e contrato administrativo; 5) Caso a
resposta ao item 3 seja negativa: 5.1) O Município já iniciou os trâmites para elaboração do projeto de
revitalização  dos  trapiches  da  Beira-Rio?  5.2)  Existe  previsão  para  que  revitalização  ocorra?  5.3)  O
Município pretende manter a identidade histórica, social, cultural e turística do local? 5.4) Já foi iniciado
os trâmites licitatórios para o desenvolvimento do projeto e execução da obra?
 

JUSTIFICATIVA:
 

A  Avenida  Ministro  Victor  Konder,  amplamente  conhecida  como  Beira-Rio,  configura-se  como  um  dos  mais
emblemáticos cartões-postais  do município,  exercendo papel  estratégico não apenas sob a ótica paisagística,  mas
também no que tange à valorização do setor gastronômico, à promoção da saúde e bem-estar por meio de espaços
destinados  à  prática  de  atividades  físicas,  e  ao  seu  posicionamento  geográfico  privilegiado,  com acesso  direto  ao
Oceano  Atlântico.  Tais  atributos,  em  conjunto,  tornam  a  avenida  um  eixo  fundamental  para  o  fortalecimento  do
turismo e o dinamismo da economia local.

Importa salientar que, ao longo de sua extensão, inúmeros pescadores profissionais utilizam os trapiches instalados às
margens da via como pontos tradicionais de embarque e desembarque. Trata-se de uma atividade que, para além de
garantir o sustento de diversas famílias, representa elemento constitutivo da memória coletiva, da cultura popular e da
identidade econômica e histórica de nossa comunidade.

Diante do valor simbólico e da relevância prática que esse espaço detém para diferentes gerações de munícipes, a
preservação e a manutenção de sua infraestrutura constituem-se em matéria de evidente interesse público. Contudo,
verifica-se,  com  crescente  preocupação,  o  avançado  estado  de  degradação  de  diversos  trapiches,  os  quais
apresentam riscos concretos à integridade física dos usuários – entre os quais se incluem pescadores, moradores e
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visitantes.  Tal  conjuntura demanda,  com a devida urgência,  a  adoção de providências  por  parte  do Poder  Público
Municipal.

Nesse contexto, é imperativo que sejam prestadas informações objetivas e transparentes acerca das medidas que
estão sendo planejadas ou já  em curso para a requalificação estrutural  dos referidos equipamentos públicos,  com
vistas à sua plena funcionalidade, segurança e preservação.

Diante  do  exposto,  apresento  o  presente  requerimento,  com  a  convicção  de  que  sua  apreciação  e  o  eventual
acolhimento por parte do Executivo Municipal representarão um avanço significativo nas políticas voltadas à proteção
do patrimônio público, ao desenvolvimento sustentável da atividade pesqueira e turística, bem como à promoção do
bem-estar social de nossa população.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 17 DE JUNHO DE 2025 

CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR)
VEREADOR - União Brasil




